

こすもす



上田市立城下小学校

学校ホームページ

85日間の2学期がスタート！

夏休みが明けてもまだまだ暑さが続く中、85日間の2学期が始まりました。暑い夏から爽やかな秋を経て、冬の寒さへと季節は移り変わっていきます。2学期には、修学旅行や音楽会、社会見学など、子どもたちが楽しみにしている行事が数多く予定されています。友だちと力を合わせて取り組む経験や新しい世界に触れる体験は、きっと子どもたちを大きく成長させてくれると思います。また、毎日の学習や生活の中でも、自ら求めて学びに向かい、友だちや地域と関わりながら充実した日々を重ねてほしいと思います。子どもたち一人ひとりが達成感や充実感を感じられる2学期となるよう、学校全体で取り組んでいきます。

金管バンド 東海小学生バンドフェスティバルで銀賞受賞！

7月26日(土)に行われた長野県小学生バンドフェスティバルでは、グレートアフリカンサウンド賞をいただきました。そして、2年連続で長野県代表として、先日9月6日(土)に岐阜県羽島市で開催された東海小学生バンドフェスティバルへ出場しました。夏休み中も暑い中練習を積み重ねてきました。本番では、トップバッターとして緊張する中、ステージに立ちましたが、努力の成果を堂々と発揮し、会場いっぱいに迫力あるアフリカンサウンドを響かせました。結果は、見事、銀賞を受賞しました！演奏後の子どもたちは、やり切った充実感があふれていました。今後も演奏する機会がありますので、たくさんの人たちの心に音色を響かせてほしいと思います。応援いただいた保護者の皆様、楽器降ろしをお手伝いいただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



避難訓練を実施しました 8月29日(金)に第2回避難訓練を実施しました。今

回の訓練は、地震から火災が発生したことを想定し、「命をまもる3つのポーズ」を学びました。

- ①地震が起きて、机がある時は机の脚をしっかりと手で持つ「さるのポーズ」
- ②机がない時は両手で頭を守る「だんごむしのポーズ」
- ③火事の際は姿勢を低く、煙を吸わないように口と鼻をハンカチでふさぐ「あらいぐまのポーズ」

万が一のときは、「(指示を)よく聞く」「すばやくおちついて」「いのちを守る判断」を思い出し、自分の命を自分で守れるようになってほしいと思います。



トイレ改修工事を行っています。 城下小学校は和式トイレが多いのですが、

現在は洋式トイレが主流であることから、子どもたちにとって清潔で使いやすい環境を整えることを目的に和式トイレを洋式トイレへ改修する工事を行っています。工事は、夏休みから始まっており、10月いっぱいまで南校舎の1、2階トイレが完成します。その後、11月から2月にかけて北校舎の1、2階トイレの改修工事を行います。工事期間中は、トイレの使用ができなため仮設トイレが設置されています。長期間の改修工事となりますが、子どもたちの学習や生活に支障のないよう配慮していきます。

窓に貼られた「トイレ工事お疲れ様です」「ありがとうございます」の文字。6年生の皆さんからのメッセージです。



2学期始業式 校長先生のお話より

2学期は、夏から秋、秋から冬へと季節が変わっていく長い期間です。2学期は何日間でしょう。85日間です。2学期に頑張りたいことを3つ、そして、それを達成するにはどうすればいいかをぜひ考えてみてください。どんなことを頑張れたか、また、2学期の終わりに聞きたいと思います。

さて、私から3つお話をします。1つ目はいつも言っていること、「自分からあいさつ」「気づきのあいさつ」です。学校でトイレ工事が始まりました。夏休みも暑い中、城下小学校のみんなが気持ちよく使えるように、使いやすくするために、毎日汗をかきながら工事を一生懸命やってくれていました。もし、工事をやってくれている人に「こんにちは。」「ありがとうございます。」と言ってみると、工事の人たちはどんな気持ちになるでしょう？「(子どもたち)うれしい!」「暑いけど元気が出てくると思う。」工事の人たちに限らず、学校に来るお客さんは、必ず、皆さんのためか学校のために来てくれています。保護者の皆さんや地域の皆さんもこれから皆さんのために来ます。その時に「こんにちは。」「おはようございます。」「ありがとうございます。」と言えるといいですね。こう言える人は、よく気づく人です。感謝、あいさつが自然とできる人、相手を大事にできる人です。そして、三方よしができる人かもしれません。ぜひ、自分からやってみましょう。

2つ目です。自分から進んで学習や活動を分かるまでできるまでやってみましょう。熱中して、没頭して、ひたむきに取り組んでほしいと思います。

3つ目です。多くの学習・勉強の体験をしてみましよう。そして、地域の方など多くの人と出会って学びましよう。学んだことを自分から伝えて発信ましよう。

自分からどんなことができるか、今日からやってみてください。今日からの3日間、1学期に上手くいかなかったことを切り替えて、学校生活を送ることができる人は、絶対にこの2学期の終わりまで色々なことが上手くいくと思います。まずは、この3日間、今よりもっと自分が成長できるように自分を高めていけるために、自分・相手・みんなが気持ちよく城下小学校で過ごせるために考えてみてください。今日から自分のよさをどんどん出して行ってほしいと思います。

今日は、皆さんに紹介したいことがあります。金管バンドの皆さんが「長野県小学生バンドフェスティバル」に出場し、そこで「グレートアフリカンサウンド賞」をいただきました。さらに、「東海小学生バンドフェスティバル」に出場します。

(金管バンドの表彰式を実施)

「おめでとうございます!」(拍手!)

9月6日のバンドフェスティバルに向けて練習を頑張りますので、皆さんもぜひ応援して盛り上げてほしいなと思います。

さて、皆さんにとって素敵な2学期になりますように。今日から気持ちを新たに自分から前に進んでいきましょう。今日がチャンスです。3日間がチャンスです。もしできれば、皆さんはこの2学期を気持ちよく過ごせると思います。私の話を終わります。



【10月の主な予定】

1日(水) 音楽会特別時間割開始 就学時健康診断	27日(月) 相談週間(～10/31) 歯科検診(低)
7日(火) 尿検査①	28日(火) 3年校外学習
8日(水) 尿検査② 児童会⑦	29日(水) 歯科検診(高) クラブ④ ブックバス① PTA理事会⑤
10日(金) 5・6年「こころの劇場」	30日(木) ブックバス②
15日(水) 音楽会前日準備 スクールカウンセラー	31日(金) クラスコンサート5年 2年運動遊びの実践活動
16日(木) 音楽会	
20日(月) 4年長野市見学 教育実習(～11/14)	
21日(火) 尿検査二次①	
22日(水) 尿検査二次② クラブ③ スクールカウンセラー	
24日(金) 連合音楽会 4年創造館学習	

(文責:教頭 丸山 大)